

Verein gibt Überblick über Bildung auf dem Heuberg

Homepage der Werbegemeinschaft Heuberg aktiv listet die Schulen von 13 Gemeinden auf

HEUBERG (vo) - Inzwischen gibt es auf dem Heuberg eine Bildungslandschaft, die den Bogen spannt von der Kleinkindbetreuung in den Kindergärten bis hin zur allgemeinen Hochschulreife. Der Verein Heuberg präsentiert seit Kurzem auf seiner Internetplattform Bildungseinrichtungen von 13 Heuberggemeinden.

„Vorrang für Bildung‘ ist eine gesellschaftspolitische Forderung, der unsere Gemeinden nachkommen“ stellt der Vorsitzende des Schulverbands Gosheim-Wehingen, Bernd Haller, fest. „Im Vorgriff auf den ab 2013 geltenden Rechtsanspruch und den Bedarf in unserer Industrieregion wurden Krippenplätze geschaffen, die Grundschulen gewährleisten verlässliche Nachmittags- und Ganztagesbe-

treuung, ebenso die Förderschule für Lernbehinderte. Der Erhalt der Hauptschulstandorte Wehingen, Böttingen und Gosheim wurde durch die Gründung des Schulverbandes ‚Werkrealschule Heuberg‘ gesichert.“ Für rund 1000 Realschüler und Gymnasiasten aus 13 Heuberg- und Umlandgemeinden würden dadurch die Voraussetzungen für eine wohnortnahe weiterführende Schulausbildung geschaffen.

Die Macher von Heuberg aktiv haben nun die Heuberger Bildungseinrichtungen auf dem Heubergportal www.heuberg-aktiv.de zusammengefasst. „Mit der Präsentation möchten wir einen Überblick mit vielen Informationen zur jeweiligen Bildungseinrichtung anbieten“, sagt Dieter Volz, Vorsitzender von Heuberg aktiv.